

Head-Greenkeeper/in 100% DEUTSCH

Golf Club Interlaken-Unterseen, Schweiz

Der Golf Club Interlaken-Unterseen liegt mitten in einer der bekanntesten Ferienregionen der Schweiz. Eingebettet zwischen Thuner- und Brienersee und umgeben von einer spektakulären Bergkulisse, bietet unser etablierter 18-Loch Parkland Course ein Arbeitsumfeld, das weltweit seinesgleichen sucht. Wir sind ein semi-privater Club mit rund 650 Mitgliedern und zahlreichen internationalen Gästen, die jedes Jahr den besonderen Charme von Interlaken geniessen. Direkt am Seeufer gelegen und mit einem neuen Clubhaus ab 2026, verbinden wir Tradition mit moderner Gastfreundschaft – und schaffen so einen Arbeitsplatz, der Natur, Sport und internationale Begegnungen vereint.

Ihre Aufgabe

Als Head-Greenkeeper/in leiten Sie unser Platzpflege-Team (bis zu 9 Mitarbeitende) und tragen die Gesamtverantwortung für die Pflege und Weiterentwicklung unserer Anlage. Im Zentrum stehen ein erstklassiger Platzzustand von März bis November, die umweltverträgliche Bewirtschaftung im Rahmen der GEO-Zertifizierung sowie die kontinuierliche Weiterentwicklung unserer Platzqualität.

Ihr Profil

- Abgeschlossene Headgreenkeeper-Ausbildung oder gleichwertige Qualifikation (z. B. SGA, BIGGA, GVD)
- Erfahrung im Greenkeeping, idealerweise in Führungsfunktion
- Fundierte Kenntnisse in Pflegeplanung, Turniervorbereitung, Budgetierung & Controlling
- Pflanzenschutz-Sachkundenachweise mit praktischer Erfahrung
- Nachweisbare Führungs-, Motivations- und Kommunikationsfähigkeiten
- Hohe persönliche Standards, ausgeprägte Arbeitsmoral und proaktive Haltung
- Leidenschaft für Platzpflege und den nächsten Karriereschritt
- Flexibilität und Einsatzbereitschaft auch an Wochenenden/Feiertagen
- IT-Kenntnisse (MS Office, Platzpflege-Software wie Toro/Punctus)

Wir bieten Ihnen

- Eine verantwortungsvolle Führungsposition mit Gestaltungsspielraum
- Ein engagiertes, motiviertes Team und einen modernen Maschinenpark
- Eine leistungsorientierte Vergütung
- Unterstützung bei Weiterbildung (SGA, BIGGA, internationale Kongresse)
- Ein einzigartiges Arbeitsumfeld zwischen Seen und Bergen – mitten im Herzen der Schweiz
- Eine langfristige Perspektive mit gesicherter Einarbeitung & Übergabe
- 4 Wochen Ferien pro Jahr sowie zusätzlich 1 Woche für die Teilnahme an einem internationalen Pro-Turnier (z. B. Crans-Montana DP World Tour oder Ryder Cup) als Teil Ihrer beruflichen Entwicklung

Bewerbung

Interessiert? Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen per E-Mail oder Post an:

Golf Club Interlaken-Unterseen

z. H. Nicolas Thommen, Clubmanager

Seestrasse 117, 3800 Unterseen

 n.thommen@interlakengolf.ch

 +41 33 823 60 16

Head Greenkeeper (Full-time) ENGLISCH

Golf Club Interlaken-Unterseen, Switzerland

The Golf Club Interlaken-Unterseen is located in one of Switzerland's most renowned holiday destinations. Nestled between Lake Thun and Lake Brienz, with breathtaking mountain views, our established 18-hole parkland course offers a truly unique working environment.

We are a semi-private club with around 650 members and many international visitors who come to Interlaken each year to enjoy its special charm. Situated directly on the lakefront and soon to feature a new clubhouse from 2026, we combine tradition with modern hospitality – creating a workplace that unites nature, sport, and international encounters.

The Role

As Head Greenkeeper, you will lead our course maintenance team (up to 9 staff) and take overall responsibility for the care and development of our facilities. At the heart of the role is delivering excellent course conditions from March to November, ensuring sustainable management within our GEO certification, and continuously enhancing course quality.

What we're looking for

- Recognised Head Greenkeeper qualification or equivalent (e.g. SGA, BIGGA, GVD)
- Minimum 5 years' experience in golf course maintenance, ideally in a supervisory role
- Strong expertise in agronomy, tournament preparation, budgeting & resource planning
- Proven leadership, motivational and communication skills
- Flexible and reliable, with willingness to work weekends/holidays
- Confident use of IT systems (MS Office, course maintenance software such as Toro/Punctus)

What we offer

- A senior leadership role with real influence and autonomy
- A motivated team and modern equipment fleet
- Competitive salary & Swiss benefits package
- Support for ongoing training & international industry events (e.g. BTME, GCSAA)
- A unique working environment in the Swiss Alps, between lakes and mountains
- Long-term perspective with structured handover and onboarding
- 4 weeks of annual leave plus 1 additional week to support at an international professional tournament (e.g. Crans-Montana DP World Tour or Ryder Cup) as part of your professional development

Application

Are you interested? We look forward to receiving your application!

Please send your cover letter and CV by email or post to:

Golf Club Interlaken-Unterseen

Attn. Nicolas Thommen, Clubmanager

Seestrasse 117, 3800 Unterseen

 n.thommen@interlakengolf.ch

 +41 33 823 60 16